
INCONTRO CON L'AUTORE: NICOLE ORLANDO
PROMOZIONE DELLA LETTURA NELLE CLASSI

Il giorno 27 aprile 2023 gli studenti del biennio tecnico agrario e geometri del Gae Aulenti
hanno accolto in Aula Magna l’atleta paralimpica Nicole Orlando.
Gli studenti si sono preparati attraverso la lettura di alcune pagine del libro 'Vietato dire non
ce la faccio" e successive riflessioni, elaborando delle domande in relazione a delle tematiche
specifiche, collegate alla lettura del libro.
Sono stati così resi protagonisti nell'intervista all' autore.
L'evento è stato organizzato dalla prof. ssa D'Angelo in collaborazione con i docenti
Deandrea, Valdivieso, Orlando, Ottino, Iudici e Anderi.

Temi trattati: Nicole e la sindrome di down, Nicole e la famiglia, Nicole e la scuola, Nicole e
lo Sport, Nicole e il lavoro, Nicole e il suo futuro.

Gli studenti hanno rivolto a Nicole le seguenti domande:
Perché amavi nasconderti? (1BA). Cos’è che ti ha spinto a raccontare la tua esperienza alle
persone? (2 ACAT). “Vietato dire non ce la faccio” è il tuo motto, ma chi è stata la prima
persona ad insegnartelo? (2AA). Qual è il rapporto con tuo fratello e tua sorella? (2 ACAT).
Nicole, spesso usi il termine “spacca”, quanto è importante per te? (2AA). Chi è la persona



più vicina a te da quando hai iniziato a praticare sport? (2AA).Che emozioni hai provato a
vestire la maglia azzurra? (1BA).“Sei campionessa del mondo!” Che cosa si prova, quando si
è sul podio, davanti a tantissime persone? (2AA). Come ci si sente quando si raggiungono i
propri obiettivi? (2 BA). Quali sogni futuri hai? (1 AA). Quando sei davanti a tante persone,
sia a livello sportivo che di spettacolo, che emozioni provi? (2 BA).

Riflessioni degli studenti:

Durante le ore di italiano abbiamo letto delle pagine che raccontano in grandi linee la
storia di Nicole.
Nicole Orlando, un’atleta paralimpica con la sindrome di Down, è nata l’8 novembre
1993 a Biella.
Nel corso della sua infanzia si è sviluppato il suo interesse per l’atletica leggera,
grazie alla quale ha partecipato nel 2015 ai Mondiali in Sudafrica vincendo diverse
medaglie.
Le pagine sono state lette durante l’incontro da noi ragazzi, ogni classe ha portato
delle letture, mentre alcuni hanno posto domande all’atleta in merito alla sua
esperienza e forza di volontà. L’incontro è iniziato con la proiezione di un video che
mostrava immagini inerenti alle esperienze della campionessa. Terminato il filmato
abbiamo intervistato Nicole che ha risposto molto emozionata. Nel corso
dell’intervista le è stato domandato quale fosse il suo rapporto con i fratelli e lei ha
ribadito l'esistenza di un rapporto tra fratelli molto speciale in quanto insieme,
supportandosi, riescono ad affrontare le difficoltà della vita quotidiana. Inoltre ha
raccontato la sua esperienza nel mondo della televisione. Ricordiamo che Nicole ha
partecipato nel 2016 allo show “Ballando con le stelle” (arrivando in finale), è andata
alle “Iene”, e in occasione della Giornata internazionale delle persone con disabilità è
stata invitata al Quirinale ove, in segno di gratitudine, ha regalato la maglia azzurra
al Presidente della Repubblica Sergio Mattarella. Il sogno più grande, e lo desidera
tanto, è quello di partecipare con la sua squadra alle Paralimpiadi di Parigi del 2024.
L’incontro si è concluso con la proiezione di alcune immagini che raffiguravano
Nicole mentre conseguiva le sue vittorie; infine le sono giunti i ringraziamenti da
parte di noi alunni e dei professori, e così abbiamo voluto ricordare la giornata
vissuta scattando delle fotografie insieme all’atleta.

(Sogno Edoardo, Tempia Daniel, Piacco Luca 2A CAT)



Classe: 1A agrario:



Classe 1B agrario:



Classe 2A agrario:



Classe 2B agrario:



Classe 2 A CAT:


